



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Mai 2014

Interpellation Nr. 50 Ursula Metzger betreffend Tagesbetreuung auf dem Bruderholz; schriftliche Beantwortung

---

P145226

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Anfang Schuljahr 2012/13 wurde die Tagesstruktur am Jakobsbergerholzweg mit 20 Plätzen eröffnet. Bereits zum Zeitpunkt der Eröffnung war klar, dass das Angebot nur einen Teil des Bedarfs decken würde. Deshalb wurde die Raumsuche intensiv fortgesetzt. Eine Vielzahl von Optionen wurde geprüft. Dennoch blieb die Suche bisher ohne Erfolg. Zurzeit steht die Errichtung eines Pavillons auf dem benachbarten Areal der IWB (unterhalb der Filteranlagen und gleichzeitig an der Zufahrstrasse zum Wohngebäude am Jakobsbergerholzweg 121) spätestens per Anfang Schuljahr 2015/16 im Vordergrund. Als längerfristige Lösung wird eine denkmalpflegerisch verträgliche Raumerweiterung im Schulhaus geprüft.

